
  

 

 

 

 

 

Province de Québec, municipalité de la paroisse de Sainte-Anne-de-Sabrevois 
 
Procès-verbal de l’assemblée spéciale du Conseil municipal de la paroisse de Sainte-Anne-
de-Sabrevois, tenue lundi, 26 novembre 2018 à 18 h 00, à l’Hôtel de ville, situé au 1218, 
route 133 à Sainte-Anne-de-Sabrevois, sous la présidence du maire, M. Jacques Lavallée. 
 
Conseillers(ères) présents(es) : Mmes Nathalie Bonneville 
  Micheline Lebel  
  Mickaëlle Rolland 
 
 MM.  Frédéric Bélisle 
  Yvan Bessette 
    

QUORUM 
 
Le conseiller, M. Guy Chamberland, est absent. 
Le directeur général et secrétaire-trésorier, M. Fredy Serreyn, est présent. 
La secrétaire-trésorière adjointe, Mme Marijke Wynants, est présente. 

 
 

 

2018-11-026-001              Ouverture de l’Assemblée spéciale 
 

 
Il est proposé par Mme Micheline Lebel, appuyée par M. Frédéric Bélisle:         

 
 

L’ouverture de l’Assemblée spéciale à 18h00.  

 

Adoptée à l’unanimité. 
 
 

2018-11-026-002 Règlement gestion contractuelle 
 

 
 Avis de motion est présentement donné par la conseillère Nathalie Bonneville qu’à une 

prochaine assemblée, un dépôt de projet de règlement concernant la modification à la 
politique contractuelle sera exécutée afin d’y inclure les contrats de gré à gré de moins 
de 101 000$;          

 
 
 
2018-11-026-003 Entente avec Saint-Jean-sur-Richelieu pour eau potable 
 
 
CONSIDÉRANT que nous avons une entente avec la ville de Saint-Jean-sur- 
  Richelieu concernant la gestion de l’eau potable; 
 
CONSIDÉRANT que cette entente est renouvelable à tous les trois (3) ans et  
  qu’elle vient à échéance en 2019; 
 
 
 
 Il est proposé par Mme Micheline Lebel, appuyée par Mme Mikaëlle Rolland: 
 
 
 De renouveler l’entente de la gestion en eau potable avec la ville de Saint-Jean-sur-
 Richelieu, pour une durée de trois (3) ans. 
 
 D’autoriser le maire, M. Jacques Lavallée ainsi que le secrétaire-trésorier, M. Fredy 
 Serreyn, à la signature de tous les documents nécessaires à l’entente. 
 
 

Adoptée à l’unanimité. 
 
 



 
 
 
2018-11-026-004 Modification à la demande de subvention EPRT et PSSDT 
 
 
CONSIDÉRANT qu’une demande de subvention a été présenté dans le cadre du 
  Programme de Soutien aux Stratégies de Développement  
  Touristique et de l’Entente de Partenariat Région Touristique; 
 
 
CONSIDÉRANT que le projet d’une tyrolienne entre le quai Ryan et la Marina St-
  Tropez de Saint-Blaise, comporte beaucoup trop de contraintes  
  de la part de toutes les instances; 
 
 
 Il est proposé par M. Frédéric Bélisle, appuyé par Mme Nathalie Bonneville: 
 
 
 De modifier la demande afin de proposer le projet de vélos volants du quai Ryan à la 
 Marina St-Tropez de Saint-Blaise, un projet qui exige moins de contraintes. 
 
 D’autoriser le secrétaire-trésorier, M. Fredy Serreyn, à la signature de tous les 
 documents nécessaires. 
 
 

Adoptée à l’unanimité. 
 
 
2018-11-026-005 Programme d’amélioration du réseau routier municipal –  

   Demande de versement de 11 000$ 
 
 

CONSIDÉRANT l’attribution de subvention au montant de 11 000 $ pour les 
accotements du rang Bord-de-l’Eau (route 225); 

 
CONSIDÉRANT que les travaux ont été effectués selon les normes du 

Programme; 
   
 

 Il est proposé par Mme Micheline Lebel, appuyée par M. Yvan Bessette: 
 
 
Que les membres du Conseil approuvent les dépenses et les travaux exécutés sur 
le rang Bord-de-l’Eau (route 225), pour un montant subventionné de 11 000 $ 
conformément aux exigences du ministère des Transports. 

 
 

Adoptée à l’unanimité. 
 
 

2018-11-026-006  Contribution à la fête de Noël du Club Optimiste de Sabrevois  
 
 
CONSIDÉRANT  la demande de contribution reçue du Club Optimiste de 

 Sabrevois, pour la tenue de leur Fête de Noël 2018 (9 décembre 
 2018); 

 
 

 Il est proposé par M. Jacques Lavallée, appuyé par M. Frédéric Bélisle: 
 

 
D’accorder au Club Optimiste de Sabrevois, un montant de 400.00$ de contribution 
pour la Fête de Noël. 

 
Adoptée à l’unanimité 

 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
2018-11-026-007 Varia 
 
 
 
2018-11-026-008 Période de questions 

 
 

 
2018-11-026-009  Fermeture de l’Assemblée spéciale 

 
 
 

 
Il est proposé par Mme Mikaëlle Rolland: 

 
La fermeture de l’Assemblée spéciale à 18h50.   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
_____________________________   ________________________________ 
Jacques Lavallée, maire    Fredy Serreyn,  Directeur général et 
      Secrétaire-trésorier 
 


